

**Exkursion der Studierenden Gemüse Kurzeitklasse 2018/2019
in das Handschuhshheimer Feld in Heidelberg**

Ideen für die Vermarktung sind gesucht. Der Gemüsebaubetrieb Jürgen Grieser begann schon vor 20 Jahren durch die immer schwieriger werdende genossenschaftlichen Vermarktung fertig geschnittene bzw. portionierte Salate und anderen Gemüsearten küchenfertig bearbeitet herzustellen und zu vermarkten. Der Anbau der Ware erfolgt hierbei mit Ausnahmen von Möhren und Fruchtgemüse im Winter weitgehend im eigenen Betrieb. Vorteil dabei ist, dass auch nicht handelsfähige Ware durch Ausschneiden bzw. Entfernen von Schadstellen verarbeitet werden kann. Da regionale Ware derzeit von den Abnehmern bevorzugt wird, ist auch hier beim Absatz zu punkten.



Zu besichtigen waren wie im Vorjahr die derzeitigen Feldsalat- und Salatkulturen für den Herbst und Winter im Folientunnel sowie Gurken und Tomaten, die demnächst geräumt werden. Auch wenn der Schneidebetrieb gegenüber großen Verarbeitungsbetrieben klein ist, beeindruckt die Vielfalt der Schneidemaschinen, bei denen sich die Studierenden durch die Vorführung ein sehr gutes Bild von der Verarbeitung machen konnten und auch Anregungen für eine potentielle eigene Verarbeitung erhielten. Vielen Dank dem Betrieb für die Führung und Bewirtung!

